
Herr Strausfeld bedankt sich für die ausführliche Verwaltungsvorlage. Seiner Meinung nach solle nach 
Beendigung der Baumaßnahme am HWB eine Planstelle eingerichtet werden, wenn diese Kollegin ihren 
Dienst wieder im HWB aufnehme.  


